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Résume

Le poulet est un animal homéotherme, il est caractérisé par le maintien de la température
interne a niveau ¢€levé et constant, malgré les variations de la température ambiante, grace un

ensemble des mécanismes concerne la thermorégulation.

L’augmentation de la température ambiante pourrait induire des réponses physiologiques
indésirables sur les parametres biochimiques sanguins, les hormones thyroidiennes, 1’équilibre
minéral etl’osmorégulation, microbiote du tractus digestif et la digestibilité des nutriments.

Toutes ces altérations influent négativement sur les performances zootechniques du poulet.

Ces pourquoi, l’objectif de notre recherche est de comprendre les modifications
physiologiques vu que le poulet est un animal trés connu pour sa sensibilité élevée aux hautes

températures et synthétiser quelques modes de lutte contre le stress thermique.
Abstract

The chicken is a homoeothermic animal, it is characterized by maintaining the internal
temperature at a high and constant level, despite variations in the ambient temperature, thanks to

a set of mechanisms involved in thermoregulation.

The increase in ambient temperature could induce undesirable physiological responses on
blood biochemical parameters, thyroid hormones, mineral balance and osmoregulation, the
microbiota of the digestive tract and the digestibility of nutrients. All these alterations have a

negative influence on the zootechnical performance of the chicken.

These why, the objective of our research is to understand the physiological modifications
that the chicken is an animal well known for its high sensitivity to high temperatures and to

synthesize some modes of fight against thermal stress.
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